

LAS AGRUPACIONES SOCIALISTAS DE MALLORCA Á LOS TRABAJADORES

Compañeros:

De nuevo el Partido Socialista Español acude á la lucha electoral para Diputados á Cortes, sólo y enfrente de todos los partidos burgueses. Convencido de que la conquista del Poder Político por la clase trabajadora ha de preceder á la transformación social que se avecina, por ser la poderosa palanca con que el Proletariado ha de destruir los obstáculos que á la transformación se opongan; es por lo que considera de suma necesidad que los obreros tomen con interés todo cuanto se refiera al ejercicio del derecho electoral.

El voto en manos de los asalariados es sin disputa el arma legal más poderosa que tenemos los explotados para combatir á la burguesía en sus mismas trincheras, desalojándola poco á poco de los organismos políticos desde los cuales perpetua sus privilegios económicos.

Por eso el obrero que desdeña el ejercicio del sufragio, ó dá su voto en favor de candidatos de los partidos de la burguesía, infiere grave daño á la causa del Trabajo y comete consigo mismo una traición, por cuanto contribuye á dificultar la obra de su propio mejoramiento.

Importa pues que todos, absolutamente todos los trabajadores que seriamente se preocupan de los intereses de su clase, trabajen para que la candidatura socialista alcance el mayor número posible de votos, para demostrar á la casta explotadora que la avalancha de obreros conscientes crece sin cesar y que no parará hasta conseguir arrebatarse á la burguesía sus privilegios de clase, para destruirlos, é implantar á su vez la organización de la sociedad bajo la base de la federación económica, en cuyo régimen cada cual será dueño del fruto de su trabajo.

Para llegar á este resultado armónico es porque el Partido Socialista proclama la necesidad de que los asalariados ejerciten todos los derechos del ciudadano

sin excluir ninguno, con el objeto de que á medida que vayan arrancando mejoras á la burguesía, adquieran también el convencimiento de que la obra de su emancipación, ha de ser obra de los asalariados mismos.

Con representantes propios en el Parlamento, Diputaciones y Municipios el proletario logra que sus peticiones tengan que ser escuchadas, si no de grado por fuerza por los representantes de la clase capitalista, y si bien casi nunca son atendidos por estos hasta que la fuerza obrera es suficiente para imponérseles, no obstante, la continua fiscalización de sus actos que los representantes obreros ejercen, despierta el interés de los trabajadores y les impele cada día más hácia la unión con el fin de que sus reclamaciones puedan ser más enérgicas* y consiguientemente más atendidas.

¡A las urnas pues trabajadores y á procurar que el sufragio universal se purifique! No permitamos que estos chanchulleros que se reparten los votos del Censo electoral, sin tener para nada en cuenta la voluntad de los electores, puedan cometer impunemente su delito. Veinte y nueve mil votos obtuvo nuestro Partido en las elecciones de 1905, demostremos su constante progreso y eso será la manera de acreditar que el Porvenir es nuestro.

Cada voto que emitais á favor de la candidatura burguesa, no será otra cosa que añadir un eslabón más á las cadenas

de nuestra esclavitud. Cada sufragio que depositeis en las urnas á favor del candidato que presenta el Partido Socialista obrero, será un paso adelante; demostraréis con tal proceder que anhelaís de veras vuestra emancipación á la par que la de toda la Humanidad; daréis á comprender á la burguesía, que no os prestais por más tiempo á ser juguete de sus ambiciones personales, y en una palabra, que habéis emprendido ya el camino para ir á la fortaleza capitalista y estais prontos á hacerla desalojar de dicho sitio, desde el cual no ha hecho más que estrujaros y oprimiros infamemente.

¡Adelante y á franquear esta vez las puertas del Parlamento!

¡Viva el sufragio universal!

¡A depositar en las urnas el domingo día 21 la candidatura obrera que al pie de esta hoja publicamos!

* POR LAS AGRUPACIONES DE MALLORCA

La Comisión Electoral

El sábado día 20 á las ocho de la noche, se celebrará una reunión pública electoral en el Centro Obrero, Merced, 18-1.º

Imp. de F. Soler

PARA DIPUTADOS Á CORTES

Isidoro Acevedo González